

Medio	Canal 13
Fecha	6-5-2014
Mención	Entrevista a Francisco Martínez, jefe de división de Educación Superior. Mención a la UAH.

Entrevista a Francisco Martínez, jefe división de educación superior

- Entrevista a Francisco Martínez, jefe división de educación superior Temas: - Ayer en La Moneda se firmó el primer proyecto de la reforma educacional. Se trata del proyecto que crea el administrador provisional para las instituciones de educación superior. - Facultades de esta nueva institucionalidad. - Momento en que entraría a actuar el administrador provisional. - Caso de la U. del Mar. - Crítica al proyecto Mención: - Mineduc - Consejo Nacional de Educación - U. Alberto Hurtado Imagen: - U. de Las América - CNA - UPV - U. Gabriela Mistral Conduce: S/I